

Falleció Alfredo Carralero, un hombre de fútbol



Foto: Cortesía familiar (tomada de JIT)

La Habana, 27 ene (RHC) La Asociación de Fútbol de Cuba (AFC) lamentó hoy a través de la red social Twitter el fallecimiento de Alfredo Carralero Velázquez, a quien llamó un hombre de fútbol.

Su muerte deviene una sensible pérdida para el movimiento del fútbol en Cuba, expresó Oliet Rodríguez, presidente de la AFC, quien resaltó su papel como iniciador de la escuela nacional de entrenadores de este deporte.

Carralero se empeñó en la creación del centro, al cual dedicó todos sus esfuerzos desde la responsabilidad de director y hasta el final de su vida.

Vinculado al balompié desde los 12 años, optó por matricular en la carrera de Cultura Física y Deportes. Graduado con título de oro se trasladó a Ciego de Ávila y allí colaboró en la superación de entrenadores y atletas.

Carralero tomó parte en varios de los triunfos alcanzados por el equipo de fútbol de esa provincia, entre los que resaltan las coronaciones en el campeonato nacional de 1993, la Copa Matilda 1994 y la Copa Radio Ciudad del Mar 1995, como preparador físico.

Sin embargo, sus mayores aportes al deporte de las multitudes llegaron en el ámbito científico y desde su condición de Doctor en Ciencias de la Cultura Física y el Deporte.

Participó en eventos científicos en Cuba y el exterior y se vinculó activamente a estudios para el mejoramiento técnico táctico de los futbolistas en varias universidades del continente.

Hablamos de un ser humano intachable, humilde a pesar de su excelso prontuario, y abnegado trabajador en beneficio del fútbol cubano.

Al momento de su fallecimiento se desempeñaba además como director de capacitación en la AFC.

Tomado de JIT.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/284254-fallecio-alfredo-carralero-un-hombre-de-futbol>



Radio Habana Cuba